

六郷まちづくり協議会だより

今年も六郷地区体育祭は体育館で行われました！

9月9日(日)にみなさんが待ち望んでいた1年に一度、六郷地区の住民が一堂に集まり交流の場となる、六郷地区恒例の体育祭は、昨年と同様秋雨前線の影響で土曜日に準備を行う予定でしたが、天候不順のためグラウンド条件が悪くなり、残念ながら今年も六郷小学校の体育館をお借りして、縮小した形で行われました。

そんな状況のなかでも、六郷地区連合自治会・スポーツ推進委員・指導委員・スポーツ委員・子供会関係者その他の役員の方々の協力を得て、朝8時30分から開会式が行われました。予定が変更されたにもかかわらず自治会や子供会の連絡が素早く行われたので、開会式には国會議員、市会議員、各学校校長の方々にも出席いただき、子供・父兄あわせて365名、それに来賓等の関係者を含めて総勢460名もの人が参加してにぎやかに挙行されました。



体育館いっぱいになって
参加者全員で準備運動



上本所の倉地君と落合君
による選手宣誓

体育館では場所の制約にもかかわらず輪投げとフリースロー、ペタボード、ビーチボール入れ、追加でパン食いゲーム、それに小学生イベント「ゲゲゲの鬼太郎 ようかいと友達に」が行われ、子供たちのほとんど全員(138名)が参加登録をして楽しみました。輪投げには250人、ペタボードには250名参加し、中にはようやく歩けるぐらいの子供も親に支えられて投げていました。

予定の種目がすべて終わってから、楽しみにしていたbingoゲームが会場全員430名の参加により行われました。

予定された行事がすべて終わって、両手にいっぱいの賞品を抱えた子供たちが来年はグラウンドで競技ができるように願いながら、開会前から事故の無いように交通整理に汗を流していらっしゃった交通指導の方々に見送られて体育館を後にしました。



ペタボード
的をめがけてディスクを エイ！



子供のフリースロー
なかなか入らないね



輪投げ
うまく入るかな？！



大きなかごの中にビーチ
ボール入れ！！



パン食い
うまく取れないな～



大人のフリースロー
お父さん がんばって～